

## Monreal fija plazo para tener terminada reforma judicial; Sheinbaum y legisladores revisan balance tras primeros foros



Luego de que la presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, informó que presentará una propuesta de reforma al Poder Judicial, el senador Ricardo Monreal celebró la iniciativa aunque pidió celeridad en su presentación, pues la reforma tendrá que estar lista a finales de agosto.

Al salir de la casa de transición de Claudia Sheinbuam, a donde acudió para entregar un balance a la virtual presidenta electa de los primeros foros en donde se discute la reforma al Poder Judicial, el senador dijo que a finales de agosto ya se debe tener listo el dictamen que se someterá a discusión, por lo que Norma Piña debe presentar su contrarreforma antes de esa fecha.

"Qué bueno que la estén haciendo, la recibimos con sensibilidad, (como) todas las propuestas que nos hagan, pero nada más que no se olvide que a finales de agosto tendremos que tener el dictamen ya elaborado", señaló el senador.

"Hay sensibilidad, hay un gran sentido de escuchar y responsabilidad de hacer buenas leyes y de legislar por el bien del país sin renunciar al mandato popular que la gente nos entregó en las urnas que es el principal objetivo de ir a esta reforma al sistema judicial mexicano", detalló.

Además de Monreal, en la reunión para presentar el primer balance de los foros de la reforma judicial, también se dieron cita Adán Augusto López, senador electo; Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena en San Lázaro; el ministro en retiro, Arturo Zaldívar; la próxima consejera, Ernestina Godoy; el diputado Gerardo Fernández Noroña; y la secretaria general de Morena, Citlali Hernández.

https://www.animalpolitico.com/politica/reforma-judicial-foros-sheinbaum-legisladores